

Sehr verehrte Damen, sehr geehrte Herren, liebe Mitglieder,

die Gesellschaft für Sicherheitspolitik - Sektion Ostwürttemberg -, die Stadt Neresheim und die vhs ostalb laden Sie herzlich ein.

Vortrag und Diskussion mit



Matthias Hoffmann
Historiker & Orientalist, Medienwissenschaftler MA,
Diplom Medienpraktiker

zum Thema

Taiwan im Visier - Der China-Taiwan-Konflikt

am

Dienstag, 28. März 2023, 19:00 Uhr

im

**Schulzentrum Neresheim, Mensa
Dossinger Weg 16, 73450 Neresheim**

Mit dem überraschenden Besuch der US Präsidentenpräsidentin Pelosi (August 2022) in Taiwan hat die USA die VR China außenpolitisch provoziert. Vor allem vor dem Hintergrund des russischen Krieges in der Ukraine erscheint dieser politische Schachzug eher unüberlegt.

Bereits seit Jahren schwelt der Konflikt zwischen der VR China und der Republik China, so wie Taiwan offiziell heißt. Beide wollen eine Wiedervereinigung erreichen, aber eben nicht unter denselben Voraussetzungen, so dass durch eine mittlerweile militärisch aufgerüstete VR China die Situation bedenkliche Züge annimmt und jederzeit eskalieren kann.

Wir freuen uns Sie, Freunde und Bekannte, sowie Interessierte an diesem Abend begrüßen zu dürfen und bitten um formlose Anmeldung per E-Mail (Gerhard.Blitz@web.de oder info@neresheim.de) bis spätestens 25.03.2023.

Mit freundlichen Grüßen